

行政懇談会が開催されました

2月2日から約1ヶ月間、15行政区の生活改善センター等において、住民のみなさんを対象に行政懇談会を開催しました。

行政懇談会では、町の現状と課題、五霞町総合計画、地域防災計画、定額給付金等について説明をさせていただきますました。

説明後、懇談会が行われ、行政全般への意見や要望等がありました。

意見や要望については、できる限り今後のまちづくりで反映させていただきます。



教育振興大会が開催されました

2月23日、中央公民館講堂において、平成20年度教育振興大会が開催されました。

教育功労者・教育論文応募者等の表彰と各学校の「特色ある教育活動の取り組み」の発表がありました。

また、子どもたちに「生きる力」を育てることを趣旨とした「大会宣言」が朗読・採択されました。

続いて、町PTA連絡協議会と共催による教育講演会が開催されました。

講師に、小福田の荒川克正氏を迎え「山に魅せられて」と題して、ヨーロッパアルプス登山を中心にお話しいただきました。

山登りをとおしての「人との出会い」や、「子どもたちに山登りをとおして、自然とふれあっている」等、アルプスの美しくも厳しい自然の映像とともに講演いただきました。



交通安全教室が開催されました

●幼児交通安全教室

2月17日、五霞幼稚園・五霞第一幼稚園において、園児を対象に交通安全母の会幼児教育グループによる正しい横断歩道の渡り方をテーマにした紙芝居「うさこちゃんきをつけて」、交通派遣講師染谷先生による腹話術が実施され、笑いの中で園児たちは、交通安全を楽しく学びました。



●高齢者交通安全教室

2月24日、ひばりの里において、幸主老人クラブを対象に交通安全母の会高齢者教育グループによる出前方式の交通安全教室が開催されました。当日は、反射材の説明をした後、貼ります運動として、自分の持ち物に実際に貼り付けをしました。また、転倒防止による交通事故を未然に防ぐストレッチ体操を行い、最後には五霞町交通



安全音頭をみんなで歌って高齢者の交通事故防止を広めました。



●東・西小学校3年生交通安全教室

2月25日、東・西小学校体育館において、3年生を対象にした自転車の正しい乗り方、点検の仕方などの交通安全教室が開催されました。

当日は、雨天のため体育館での実施でしたが、自転車での実技が中心となり、交通安全協会五霞支部、交通安全母の会児童生徒教育グループ、境警察署の指導のもと、一時停止の仕方、安全確認の仕方などを身につけて、安全な自転車走行を学びました。